

FERIA DE EMPLEO en La Nave

ASOCIACIÓN DE AUTÓNOMOS DE VILLAVERDE

El próximo 8 de noviembre, a las 9:30 en La Nave Boetticher (C/ Cifuentes, 5), se celebrará la segunda edición de la feria Empleo Villaverde...

El objetivo que tiene la feria es la visualización de las herramientas de búsqueda y gestión de empleo que ofrece el distrito de Villaverde...



Villaverde estrenará sus renovadas PLAZAS DE ÁGATA Y MAYOR la próxima primavera

PRENSA AYTO.

Las plazas de Ágata y Mayor son objeto de una remodelación integral cuyos trabajos comenzaron este verano...

La intervención incluye la rehabilitación de las calles que las conectan, lo que generará un espacio público continuo y accesible

llaverde es generar un espacio estancial de calidad y atractivo. Para ello se ordenará y renovará el mobiliario...

PLAZA MAYOR DE VILLAVERDE

El objetivo principal del proyecto en la Plaza Mayor de Vi-



gulo central se mantendrá y se generará un parterre perimetral en torno al centro...

PLAZA DE ÁGATA

La actuación prevista en la plaza de Ágata consiste en acondicionar el espacio a los criterios de accesibilidad universal...

La organización original del espacio de la plaza se desarrollará de manera simétrica en torno al eje norte-sur.

Se proyecta la renovación completa del pavimento, delimitando zonas de paso y estanciales. Los pavimentos son baldosos de granito gris...



Comienza la transformación del POLÍGONO MARCONI

PRENSA AYTO.

La vicealcaldesa Begoña Villacís presentó el 17 de octubre el proyecto de arte urbano que se va a desarrollar en el Polígono Marconi...

Foro de Empresas por Madrid. Se trata de una actuación que se asemeja a la realizada en 2013 en el área de Wynwood, en Miami...

Las primeras siete obras que se van a desarrollar, cinco murales y dos esculturas, se realizarán por los ganadores del Concurso Internacional de Arte Urbano...

Acompañada por Miguel Ángel Redondo, delegado de Economía, Innovación y Empleo, área encargada del desarrollo de este proyecto...

La vicealcaldesa Begoña Villacís presentó el 17 de octubre el proyecto de arte urbano con el que se inicia la renovación de esta zona

cealcaldesa, "en los primeros muralistas de uno de los proyectos más bonitos que se van a crear en Madrid en los próximos años".

CREACIÓN DE LA CIUDAD DE LA MÚSICA

La recuperación del Polígono Marconi incluye también la creación de una Ciudad de la Música, que albergará proyectos relacionados con esta industria...

de los eventos musicales más destacados que se celebran anualmente en la capital, el festival Mad Cool.

Para desarrollar este proyecto se reordenarán más de 850.000 m² de suelo junto al Polígono El Gato y la Factoría Industrial de Villaverde...

Este proyecto contará también con la comunidad universitaria a través de la Carlos III y sus grados de Producción Musical e Ingeniería del Sonido...

REFORMA URBANÍSTICA INTEGRAL

Por otra parte, esta iniciativa de recuperación de Marconi también contempla un desarrollo urbanístico integral, que contará con nuevas parcelas residenciales...

Este proyecto, que está siendo estudiado por el Consejo Social de la Ciudad de Madrid, logrará que el polígono quede integrado en el barrio gracias a la reconfiguración del eje de la calle San Eustaquio.

Un mes 'CALIENTE' EN LA SANIDAD, también en Villaverde

SIGUEN LAS MOVILIZACIONES DE LOS JUEVES CON NUEVO HORARIO. Además, Villaverde por la Sanidad Pública llama a la MANIFESTACIÓN GENERAL DEL DÍA 13. Y finalmente habrá huelga en las Urgencias no hospitalarias

REDACCIÓN

El vecindario de los barrios y pueblos de Madrid lleva más de dos años movilizándose en defensa de la Atención Primaria...

La propuesta realizada recientemente por la Consejería de Sanidad ha sido considerada por los colectivos que defienden a la sanidad pública como de todo punto insuficiente...

Asimismo, Villaverde por la Sanidad Pública ha llamado a asistir a la gran manifestación convocada para el domingo 13 de noviembre a las 12:00...



contra el plan de destrucción de la Atención Primaria".

Para completar el escenario, habrá huelga en los Servicios de Urgencias de Atención Primaria (el de nuestro distrito se encuentra en la parte trasera del Centro de Salud de los Ángeles)...

Por último, al cierre de esta edición nos avanzan desde Villaverde por la Sanidad Pública que el próximo 24 de noviembre está previsto un acto sobre sanidad a las 19:00 en el Centro Cultural Bohemios...

'COMBATIENDO EL HAMBRE' desde la Agrupación Escolar Europa

REDACCIÓN

El alumnado de 3º de ESO del colegio Agrupación Escolar Europa, de Villaverde Bajo, en el marco de su asignatura Atención Educativa, está desarrollando un proyecto solidario...

"Se acercan la Navidad y el invierno, y cada vez más gente pasa hambre, por lo que decidimos como evento especial de estas fechas organizar una especie de campaña colaborando con un comedor social...

"Hemos estado trabajando por departamentos —continúan—, encargándose cada uno de un apartado diferente. Contamos con una página web y un cartel publicitario diseñados por nosotros mismos a modo de publicidad. Hemos llamado a este proyecto 'Combatiedo el hambre'...

Los alimentos que se recogerán son: leche, colacao, cereales, poitós, galletas, aceite, legumbres, sopas variadas, espaguetis, tomate frito, azúcar, pan rallado, caldos para sopas y cremas de verduras. Serán entregados el día 12 de diciembre...



siguientes destinos: Agrupación Escolar Europa (C/ Miguel Solas, 12), Parroquia María Madre del Amor Hermoso (C/ de Vicente Carbball, 11), Frutería Yasmína (C/ Concepción de la Oliva), Frutería Jannat (C/ Miguel Locas, 27) y Asociación de Vecinos / Local 4 (C/ Estefanía, 60).

Si tenéis alguna pregunta, duda o mensaje para ella podéis enviárnosla al correo electrónico redaccion@distritovillaverde.com y nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.



¿Qué solución puede dar al problema de malezas con riesgo de incendio en la zona de la Gran Vía de Villaverde, estación de Cercanías de Renfe de Villaverde Bajo, enfrente del edificio de ADIF? (Gabriel Agesa) [Esta denuncia, con foto, aparece también en la página 6 de la presente edición]

Según el artículo 6 de la Ordenanza de Conservación, Rehabilitación y Estado Ruinoso de las Edificaciones, de 30 de noviembre de 2011, se establece que es deber de los propietarios mantener sus terrenos, construcciones y edificios en condiciones mínimas de seguridad, salubridad y decoro.

Consultado el Servicio de Medio Ambiente y Escena Urbana del Distrito, éste me ha indicado que, habiendo constatado el estado deficiente de mantenimiento y conservación de la parcela a la que usted hace referencia, se ha procedido a identificar al titular de los terrenos y a requerir del mismo que proceda, por su cuenta, a la limpieza y desbroce de la parcela.

Confío en que el propietario atienda sus obligaciones voluntariamente y que pronto pueda ver los resultados de las gestiones efectuadas para el desbroce.



¿Tiene usted previsto ejecutar algún plan de limpieza en el paseo de Alberto Palacios? ¿Y algún otro para controlar la venta ambulante en la misma zona? (Gente de Villaverde)

Respecto de la primera de sus preguntas, desde el Área de Gobierno de Medioambiente y Movilidad se ha hecho un esfuerzo por introducir mejoras sustanciales en la prestación del servicio municipal de limpieza urbana. Los nuevos contratos aprobados mejoran los anteriores incorporando medidas como la recogida programada mensual de muebles y enseres particulares en la vía pública un día fijo establecido al mes...

No obstante, comparto con usted que el paseo Alberto Palacios es una zona que, lamentablemente, con el paso del tiempo ha sufrido un importante deterioro, tanto en su mobiliario urbano como en sus viales o elementos vegetales, y que requiere de una recuperación progresiva en la que están participando distintas áreas del Ayuntamiento de Madrid, entre las que el Distrito viene reclamando y promoviendo distintas acciones.

Así, en este mandato, la Junta ha reformado el paseo de las Moreras, y el Área de Obras está procediendo a acometer la remodelación de las plazas Mayor y de Ágata. En próximos ejercicios procuraremos ampliar las actuaciones de regeneración del espacio público a otras nuevas zonas del paseo.

En cuanto a la segunda de sus preguntas, Policía Municipal nos informa de que, dentro de otras actuaciones de seguridad ciudadana en el paseo Alberto Palacios, como patrulla OAC o patrulla moto, ha programado tareas de vigilancia y patrullaje en este eje comercial específicas para disuadir y denunciar la venta ambulante. Asimismo, se realizan visitas esporádicas a la zona tanto en horario de mañana como de tarde con una patrulla de Policía Municipal.

Espero que tanto las actuaciones, por un lado, para poner en valor esta zona; por otro, para erradicar la venta ambulante, surtan efecto en breve y que muy pronto podamos ver el paseo Alberto Palacios con la dignidad que se merece esta arteria central del barrio del casco histórico de Villaverde Alto. Esta concejal, le aseguro, no va a cejar en el empeño.